

**MAKNA HERMENEUTIKA FENOMENOLOGIS
KEPERCAYAAN MASYARAKAT ATAS MITOLOGI
SENDANG KEYONGAN GROBOGAN**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Aqidah dan Filsafat Islam (AFI)

Oleh:

M. FAIQ SHOFI ULIN NUHA
NIM. 2030210026

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : M.FAIQ SHOFI ULIN NUHA
NIM : 2030210026
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Aqidah dan Filsafat Islam
Judul : Relevansi Hermeneutika dalam Memaknai Kepercayaan Masyarakat atas Mitologi Sendang Keyongan

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 April 2024 sampai dengan 16 Mei 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Mei 2024



Moh. Muhtador, M.Hum
NIP. 198802162019031013



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id, Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama /NIM : M. Faiq Shofi Ulin Nuha/2030210026
Fakultas /Prodi : Ushuluddin/Aqidah dan Filsafat Islam
Judul Skripsi : “Makna Hermeneutika Fenomenologis Kepercayaan Masyarakat Atas Mitologi Sendang Keyongan Grobogan”

Telah diujikan pada tanggal **31 Mei 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag.</u> NIP. 197202102005011008 Ketua/Penguji I	10, Juni 2024	
<u>Erina Rahmajati, M.Psi.</u> NIP. 198903162019032011 Ketua/Penguji II	10, Juni 2024	
<u>Aziizatul Khusnivah, M.Hum.</u> NIP. 199205222022032003 Sekretaris Sidang	10, Juni 2024	
<u>Moh. Muhtador, M. Hum.</u> NIP. 198802162019031013 Dosen Pembimbing	10, Juni 2024	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	11, Juni 2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya, **M. Faiq Shofi Ulin Nuha**, NIM 2030210026 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Mei 2024
Yang menyatakan,



M. Faiq Shofi Ulin Nuha
NIM. 2030210026

MOTTO

Hidup untuk mencari, mati untuk berserah diri



PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa bakti, hormat, cinta, sayang dan terimakasih dengan kerendahan hati, penulis mempersembahkan hasil karya skripsi ini kepada :

1. Allah SWT, yang senantiasa memberikan kemudahan dan kelancaran dalam proses pembuatan dan penulisan skripsi ini.
2. Kepada Bapak moh. subeki dan Ibu siti saidah selaku kedua orang tua penulis yang tiada henti mendoakan dan memperjuangkan serta mendukung dan mensupport dalam proses kesuksesan anaknya. Pengorbanan dan kasih sayangnya, serta doa restu yang tulus yang menjadi langkah baik menuju ridho Allah SWT dalam mencapai cita-cita. Semoga bapak dan ibu selalu diberi nikmat kesehatan dan rezeki yang barokah oleh Allah SWT.
3. Kepada Bapak Moh. Muhtador, M. Hum. Selaku dosen pembimbing penulis yang senantiasa membimbing dan mengarahkan serta mensupport penulis dalam penulisan skripsi.
4. Teruntuk saudaraku kakak dan adek serta segenap keluarga penulis yang selalu memberikan semangat serta motivasi kepada penulis dalam penulisan skripsi.
5. Dosen fakultas ushuluddin khususnya dosen prodi aqidah dan filsafat islam yang selalu memberikan inspirasi serta dukungannya dalam menyelesaikan skripsi.
6. Untuk teman - teman bimbingan skripsi, serta teman kelas AFI A'20, dan seluruh pihak yang sudah membantu dan mensupport penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	TanpaTanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/' 'a	ء		بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَکِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَا لَمِيّ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		ان		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gair>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	Syai'un
Kata majemukdirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-di>n	سَاعَةٌ	Sā'ah		

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji syukur kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayahnya, sehingga mendapatkan kesempatan penulis untuk menulis dan menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam kami haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang dinantikan syafaatnya di hari kiamat nantinya. Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memenuhi salah satu syarat penyelesaian tugas akhir pada Fakultas Ushuluddin bidang Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam di IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan beberapa pihak yang telah membantudalam penulisan skripsi. Berbagai teori penunjang telah penulis peroleh guna sebagai bekal penulisan skripsi, namun berbagai kesulitan yang dialami penulis sebagai nukti bahwa kurangnya ilmu pengetahuan dari penulis dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul : **“Makna Hermeneutika Fenomenologis Kepercayaan Masyarakat Atas Mitologi Sendang Keyongan Grobogan”** disusun guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana (S1) di IAIN Kudus. Dalam penulisan ini penulis mendapatkan banyak bimbingan, arahan, serta masukan dari pihak-pihak yang berkompeten di bidangnya untuk itu penulis berterimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I. Selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Prof. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I. Selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Nuskhan Abid, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
4. Moh. Muhtador, M. HUM. Selaku Dosen Pembimbing yang memberikan arahan, ilmu, dan memberikan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus terkhusus para Dosen Fakultas Ushuluddin yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu serta Seluruh Keluarga yang senantiasa mendukung dan mensupport dalam penulisan skripsi.
7. Sahabat dan teman serta semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini mungkin masih ada kekurangannya dan jauh dari katasempurna mengingat keterbatasan penulis sebagai manusia. Oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu penulis nantikan demi perbaikan penelitian selanjutnya. Harapan dari penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan para pembaca dan semua pihak yang terkait.

Kudus, 20 Mei 2024

Penulis,

M. Faiq Shofi Ulinuha
NIM. 2030210026

